



自粛中の街をみんなの歌声で元気に！ 「上を向いて歩こう」

本町一丁目の自治会では、5月の毎週金曜日の午後3時に、新型コロナウイルス感染拡大防止のため外出を自粛しているまちを明るくしたいと、「上を向いて歩こう」を町内の各家庭と一緒に歌う、という取り組みを行いました。

発起人は、西地区公民館長の馬場完之^{かんじ}さん。自らギターを演奏し、公民館の2階から町内に向かって歌いました。「午後3時」の3という数字から「3密（密閉・密集・密接）」を避けることを思い出し、換気も兼ねて窓を開けてもらえれば、という気持ちで発案したとのこと。

歌が始まると、各家庭の室内から手を振る人や、自宅前や道端に出てきて一緒に歌う人などもいました。



西地区公民館で歌う馬場さん▼▶



5月31日は世界禁煙デー

2020年、受動喫煙のない社会を目指して～たばこの害から子どもたちを守ろう～

彦根城天守をイエローグリーンにライトアップします

世界保健機関（WHO）が制定した禁煙を推進するための記念日です。市民の皆さんに望まない受動喫煙の防止に関心を持っていただくため、ライトアップを行います（天候などにより中止の場合あり）。

問 彦根市健康づくり推進協議会（健康推進課内）
☎ 24-0816 FAX 24-5870
（共催 湖東圏域 地域・職域連携推進会議）

5月29日（金）～6月7日（日）

- ・原則、敷地内禁煙（病院、学校、行政機関）（令和元年7月～）
- ・原則、屋内禁煙（飲食店、オフィス・事業所など）（令和2年4月～）
- ・20歳未満は喫煙エリアへの立入禁止



ブルーライトアップに続き、新型コロナウイルス感染症の治療に尽力されている医療従事者への感謝と応援の意味も合わせて実施します。

